

校長室より

吹奏楽部のメンバーが湘南工科大学付属高の生徒さんとともにピースボートにて演奏する機会をいただきました。

令和5年12月14日



乗船前 大さん橋のふ頭ビルにて



乗船したパシフィックワールド号



今回のきっかけを作ってくくださった岩井さんと、函嶺白百合学園の小学生が作ったバナナ。



船内のホール。ここで演奏しました。



岩井さんとピースボートスタッフの水口さん



照明もハート形で、温かい雰囲気です。  
各国の大使との記念撮影で終了しました。



今回、本校の吹奏楽部がこのような千載一遇のチャンスをいただけたのは、アイメックというNPO法人のボランティアに参加したからでした。アイメックは子どもたちに「武器ではなく楽器を」「世界共通語の音楽で世界平和を」をモットーに、活動しています。南足柄市に本部があり、理事長は岩井光佑さんです。今までもアフリカ、南米、東南アジアなど世界中の国々に楽器を贈り続けてきました。2019年からはピースポートと連携し、寄港地の国々に送り続けているので、その贈呈式の意味もあり、各国の大使も今回参加してくださいました。南アフリカ共和国、ボツワナ、ナミビアの方々です。

大さん橋の周りはきれいにライトアップされ、一生の思い出になる一日でした。